



## |Que nueva Fiscalía revise caso, dice CSP sobre Cuau

La Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que el nuevo Fiscal de Morelos podría revisar el caso de acusaciones de abuso sexual contra Cuauhtémoc Blanco.



"Ahora, ¿quién pone esta denuncia? ¿De dónde viene la denuncia que le hacen al ex Gobernador? ¿Quién la hizo? No, pero ¿Qué fiscalía? Ese Fiscal de Morelos, ¿qué característica tenía? No, pero aparte, encubridor de feminicidios, con muchos casos de corrupción, fue desaforado por la Cámara de Diputados y por el Congreso local.

"Entonces, solamente para que se ponga en contexto y es una decisión de la Cámara, pero bueno. Vamos a siempre la Fiscalía, hoy tiene un nuevo Fiscal, pues también que puedan revisar siempre cualquier caso de abuso a una mujer.



"Hay una nueva Fiscalía y se puede revisar el caso, pero en las condiciones que se dio fue la decisión que tomaron los diputados. Y siempre debe hacerse justicia a las víctimas, siempre, pero es importante ver el contexto de donde", comentó Sheinbaum al ser cuestionada sobre el caso de Blanco.

Las bancadas de Morena y PRI se unieron nuevamente ahora para salvar a Cuauhtémoc Blanco de un juicio de desafuero, ante las acusaciones de abuso sexual en grado de tentativa cuando fue Gobernador de Morelos (2018-2024).

La discusión provocó en la Cámara de Diputados una votación dividida entre morenistas y sus aliados del Verde y del PT; estos últimos rechazaron en tribuna avalar el perdón a Blanco.

Con 291 votos a favor (en su mayoría de Morena, PRI y PVEM), 158 en contra (incluidos de Morena, PT, PAN y MC) y 12 abstenciones (todas de morenistas), el Pleno de San Lázaro avaló el dictamen que declaraba improcedente el juicio de desafuero solicitado por la Fiscalía de Morelos.

Esta mañana, en Palacio Nacional, la Mandataria federal aseguró que siempre apoyará a las mujeres, pero señaló que en estos casos es importante revisar bien las pruebas.

"No conozco las pruebas, lo que hubieran tenido es una decisión del Congreso. Sí es importante, más allá de revisar en todo caso cuáles eran las pruebas, el contexto es importante.

"Repito: siempre vamos a apoyar a las mujeres, eso no está en duda, pero siempre tiene que haber pruebas suficientes para un caso como este", expresó. Descarta que haya alianza PRIMOR

Por otra parte, la Presidenta Claudia Sheinbaum descartó que exista una alianza PRI-Morena y aclaró que es una decisión meramente legislativa y no electoral.



"Una cosa es que haya diputados de otro partido que hayan votado por 'x' tema. Bueno, ¿qué caso fue el de... en en el Senado donde el PAN votó con Morena? ¿Eso quiere decir que hay una alianza? Pues no. Quiere decir que esos senadores del PAN consideraron en ese momento que podían votar a favor de una propuesta.

"En este caso no es que haya una alianza, sino que los diputados del PRI decidieron votar así. ¿Cómo creen que va a haber una alianza con el PRI? Imagínense lo que diría el pueblo. Una cosa es que en un tema voten diputados de un partido por algo que están de acuerdo o no. Y otra cosa es que se establezca una alianza electoral con el PRI. Imagínense con 'Alito'", agregó.

<https://www.reforma.com/que-nueva-fiscalia-revise-caso-dice-csp-sobre-cuau/ar2976722?v=6>